



# 六郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R2. 6. 1 (月)

No. 9

## 6月1日「開校記念日」 六郷小学校のお誕生日です!



平成22年に、六郷東根小学校と六郷小学校が統合して、現在の六郷小学校が誕生しました。

その際、現在の校歌と校章も、新たに作られました。

今年は、開校から11年目、10歳のお誕生日を迎えた六郷小学校です。

でも、実は旧六郷小学校の歴史はもっと古く、誕生は明治7年です。つまり開校から146年を数えることになります。

その歴史の中(明治時代)で、本館小学校と六郷東根小学校に分かれ、三つの小学校が六郷にあった時期がありました。

今は、元のように一つになった六郷小学校です。

「開校記念日」にあたり、本校の子どもたちには、お祖父ちゃんお祖母ちゃん方のもっとずっと前の代からの思いが詰まった学校であることを知ってほしいと思います。そして、学習はもちろん、音楽活動、PTA活動など、ダイナミックな活動が行われてきた学校であることを誇りに思っています。

また、地域のみなさんの見守りと応援がたくさんあることに感謝して、地域に元気な姿をお届けできるように、みんなで頑張っていきましょう!



## 5/28(木) 南教育事務所より 所長訪問で来校いただきました



南教育事務所仙北出張所よりK. 所長さんとW. 副主幹さんをお迎えし、全校の授業を見ていただきました。今年度初めてよその方に授業の様子を見ていただくことになった本校の子どもたちです。ちょっぴり緊張しながらも、普段通りの姿で算数、国語、理科、外国語、道徳、学級会などの学習に一生懸命に

取り組みました。

自分や友達のよさを感じながら授業に参加している子どもたち、学年が上がるにつれて成長していく様子、授業づくりを工夫している教職員の姿勢などについてご助言等いただきました。



### 「ミズモの日」

#### ノー電子メディアチャレンジデー について

いよいよ6月3日(水)からスタート!

- 「我が家のルール」を決めてください。それぞれのご家庭の事情に合わせてご家族のみなさんが納得して取り組んでいただけたらと思います。ご協力よろしくお願いいたします。



### ○コロナウィルス感染予防

そして、

### ○熱中症予防

どちらも大切です!

- ・体育の時間や外の活動では、マスクを外して熱中症予防に気を付けさせます。
- ・マスク着用が必要な場面のため、必ず持たせてください。(朝の検温も引き続きお願いします。)
- ・水筒や帽子のご準備をお願いします。